



Elternrat Primarschule Rüti

Jahresbericht Elternrat Primarschule Rüti November 2018 bis November 2019

Personelles

Der Vorstand setzt sich zusammen aus:

7 Elterndelegierte:

Regula Schlotterbeck	(Präsidium, Elternbildung)
Corinne Frommenwiler	(Vizepräsidium, Stv. Finanzen, Stv Wahlkoordination)
Yvgenija Heierle	(Wahlkoordination, Adressen)
Özlem Mermer	(Finanzen, Adressen, Wahlkoordination)
Karin Jakob	(Elternbildung, Protokolle)
Mirelle Eichwald	(Koordination Delegiertenaktivitäten)
Pia Rockrohr	(Website, KEO)

Vertretung der Schulleitungen:

Roland Lippuner

Vertretung der Schulpflege:

Ines Kosarnig

Vertretungen der Lehrerschaft:

Isabelle Fugazza

Kathrin Sulser

Esther Denzler

Simon Lippuner

Sandra Ritter

Ida Schmidt

Zielsetzungen

- Durchführen des «walk to School» - Projektes
- Durchführen von 2 Elternbildungen

Durchführung des «walk to school» Projektes

Für das Projekt wurde eine Arbeitsgruppe gegründet und mit viel Aufwand haben wir das Projekt «walk to school» durchgeführt. Es haben 400 Kinder aus 32 Klassen daran teilgenommen. Der Elternrat hat die Briefe für die Elterninformation kreiert, z T die Klassen informiert, Sponsoren gesucht für die Klassenpreise und einen gemeinsamen Abschluss-Event organisiert für alle teilnehmenden Klassen.

Wir haben mit dem Projekt an der VEZ-Preisverleihung teilgenommen und sind unter die besten Drei gekommen!

Ein Bericht in der Zeitung über «walk to school» wurde geschrieben. Der ER ist zwar darin nicht erwähnt worden aber dass so viele Klassen teilgenommen haben, hat Wellen geschlagen!

Durchführen von 2 Elternbildungen

- 22.März 2018 «Coole Sprüche gegen fliegende Fäuste» mit Bianca Garbers
- 15. November 2018 «Snapchat, Musical.ly, Youtube, Minecraft & Co – woführt das hin?» mit Zischtig.ch

Beide Elternbildungen waren recht gut besucht.

Wahlen der Elterndelegierten

Da sich die jährlichen Wahlen als extrem zeitaufwändig für den Vorstand erwiesen haben in den letzten Jahren, haben wir im Vorstand eine Verbesserung der Situation gesucht. Wir sind zum Schluss gekommen, dass eine Delegiertenwahl einmal pro Stufe besser wäre und sich so die «Amtszeit» der Delegierten von 1 Jahr auf 2 resp. 3 Jahre verlängert. Auf diese Weise müssen jedes Jahr nur noch in den Übertrittsklassen (1.KiGa / 1.Klasse / 4.Klasse) Wahlen durchgeführt werden. Der Vorschlag wird im Frühling 2019 an der DV zur Abstimmung kommen und der Schulpflege vorgelegt.